

八国苑の窓

【11月の行事から】

「運動会！」

(11月5日)



気合の入った選手宣誓と準備体操で運動会開幕です！
紅組・白組の応援合戦も白熱していました。



ボール送り・パン食い競争・玉入れなどの競技では皆さん真剣でしたね！



職員リレーの借り物競争も盛り上がりました。

「民謡彩の会♪」 (11月25日)

今年最後の民謡「彩の会」が行われました。三味線や尺八の演奏に合わせ、皆さんと一緒に歌ったり楽しい時間を過ごしました！



【職員ミュージカルのお知らせ】
延期していた職員ミュージカルですが、令和二年一月十八日(土)に上演が決定しました！
お楽しみに♪



【年末年始のご案内】
八国苑は、令和元年十二月三十一日(火)～令和二年一月五日(日)まで休業となります。新年は、一月六日(月)からの営業となりますのでどうぞ宜しくお願い致します。

【しらぎく幼稚園児来苑】 (11月12日、11月25日)

歌やピアノの演奏、踊りを披露してくれました！



園児たちのかわいらしい姿に、とても嬉しそうな笑顔でした♪

【お知らせ】

育児でお休みをしていた相談員の安在ですが、十一月より復帰しました。
現在育児中の相談員の酒井ですが、第二子を出産予定です。

【感染症の予防と対策について】

寒さが増してきて、体調を崩される方が増えています。免疫力・体力が低下している高齢者の方にとって、「インフルエンザ・ノロウイルス」は命に関わる感染症です。日頃の「手洗い・うがい・マスク」で予防しましょう！
また、空気が乾燥する時期となりました。八国苑でも感染症の予防を図る為、フロアに空気清浄機能つき、加湿器を設置致しました。